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Résumé:
Depuis quelques années nous assistons à l’arrivée de nouvelles approches aux fins préventives et thérapeutiques. Parmi ces nouvelles approches, la zoothérapie occupe une place prépondérante. La thérapie facilitée par l’animal regroupe toute activité impliquant l’utilisation de l’animal auprès d’une personne dans un but clinique ou récréatif. Cette thérapie assistée par l’animal est multidisciplinaire et regroupe des praticiens des sciences humaines et médicales, des vétérinaires et des zoologistes Les champs d’action de la thérapie à médiation animale sont vastes. On l’utilise auprès de personne physiquement ou intellectuellement handicapées, auprès des personnes âgées, des jeunes en difficultés d’insertion, des détenus en pénitencier, des jeunes en échec scolaire, des enfants dans les hôpitaux, etc. L’animal « thérapeute » doit être soigneusement sélectionné, et son introduction en institution, doit respecter les exigences de base en matière d’hygiène et de santé.
Abstract:
For a few years we have attended the arrival of new approaches for preventive and therapeutic purposes. Among these new approaches the pet therapy occupies a dominating place. The therapy facilitated by the animal gathers any activity implying the use of the animal near a person with a clinical or entertaining aim. This therapy assisted by the animal is multidisciplinary and gathers experts of the social sciences and medical, veterinary surgeons and zoologists the sphere of activities of the therapy with animal mediation are vast. One uses it near anybody physically or intellectually handicapped, near the old people, of the young people in difficulties of insertion, the prisoners in penitentiary, the young people in school failure, the children in the hospitals….. The animal ""there for a few years we have attended the arrival of new approaches for preventive and therapeutic purposes. Among these new approaches, the pet therapy occupies a dominating place. The animal ""therapeutist"" must carefully be selected, and its introduction in institution, must respect the basic requirements hygiene health."
